

Cäcilienfeier des Katholischen Kirchenchores Biberach

Rita Schneider und Rita Fundel verabschiedet

Auf ein erfolgreiches Jahr konnte der katholische Kirchenchor Biberach zurückblicken. Nach einem festlich gestalteten Gottesdienst in der Dreifaltigkeitskirche begrüßte die Vorsitzende Irmgard Rueß Dekan Stefan Ruf sowie die aktiven und ehemaligen Sängerinnen und Sänger des Kirchenchores im herbstlich dekorierten Saal des Gemeindehauses.

In seinem Bericht ließ der Chorleiter Johannes Striegel das Musikjahr Revue passieren: die Gottesdienste im Laufe des Kirchenjahres, Pastoralmesse von Kempter an Weihnachten 2023 und die Schubertmesse in G-Dur an Ostern 2024. Höhepunkt des Jahres war im April das qualitativ hochwertige Konzert mit Puccinis „Messa di Gloria“, die zum ersten Mal in der Stadtpfarrkirche St. Martin erfolgreich aufgeführt wurde. Musikalisch zu gestalten war für ihn nicht nur Arbeit, sondern auch ein musikalischer Genuss – deshalb von ihm ein Dankeschön an die Sängerinnen und Sänger für die vielen Mühen der vorausgegangenen Chorproben. Für die Orchestermessen an Weihnachten wird seit September Diabellis Pastoralmesse in F-Dur einstudiert.

Der Chor gedachte des ehemaligen und in diesem Jahr verstorbenen Mitgliedes Karl Steinhauser und durfte gleichzeitig auch wieder neue Sängerinnen und Sänger in ihrer Mitte begrüßen.

Dekan Stefan Ruf lobte in seinem Grußwort das Engagement der Sängerinnen und Sänger, die mit ihren Stimmen die Gottesdienste und Orchestermessen festlich gestalteten.

Nach dem leckeren Abendessen ehrte Dekan Stefan Ruf als Präses des Chores Hannelore Schmid, Notenwartin im Chor, für 30 Jahre Chormitgliedschaft und Sabine Hofheinz für 35 Jahre Treue zum Chor mit einer Urkunde des Cäcilienverbandes.

Frau Rita Schneider und Frau Rita Fundel, zwei eng mit dem Chor verbundene Sängerinnen, wurden nach langjähriger Mitgliedschaft aus Altersgründen aus dem Chor verabschiedet. Beide sind weiterhin zu allen geselligen und musikalischen Anlässen eingeladen.

Für die Leitung des Chores erhielten Johannes Striegel und Edith Fuchs für ihre unermüdliche Motivation und ihre Geduld einen langanhaltenden Applaus sowie ein herzliches Dankeschön.

In fröhlicher Atmosphäre genoss der Kirchenchor bis in den späten Abend die gelungene Cäcilienfeier- eine Veranstaltung, die nur durch die gute Vorbereitung und die vielen Helferinnen und Helfer so möglich war.